



Nachhaltigkeit rückt in den Fokus

18.04.2023, Unternehmens-Blog



Da die AOK Systems ihre Büroräume an allen Standorten anmietet, hat sie nur bedingt Entscheidungsspielraum, was die Nachhaltigkeit der Gebäude angeht. Trotzdem macht klimafreundliches Verhalten natürlich auch vor den Büros der AOK Systems nicht halt. Diese Neuerungen sorgen für mehr Nachhaltigkeit im Büroalltag.

Die 17 Nachhaltigkeitsziele der UN, das Pariser Abkommen, die Begrenzung der Erderwärmung auf 1,5 Grad - die Klimaziele sind keine Exoten mehr, sondern im Alltag angekommen. Auch im Arbeitsalltag vieler Unternehmen: Energiesparen, Ressourcen schonen und auf nachhaltige Alternativen umsteigen ist heute State of the Art. Da die AOK Systems ihre Büroräume an allen Standorten anmietet, hat sie nur bedingt Entscheidungsspielraum, was die Nachhaltigkeit der Gebäude angeht. Am Standort Frankfurt war bereits 2014 ein energieeffizientes Gebäude



bezugsfertig, das Wärmepumpen für Heizung und Warmwasser nutzt.

Sonnenstrom und Ökoprofit

Am Standort Bonn stehen die Zeichen auf energieeffiziente Sanierung. Das Gebäude aus den 1980er-Jahren wird derzeit vom Pächter auf Energiesparmöglichkeiten durch Wärmedämmung und Fenstersanierung geprüft. Auch das Thema Geothermie wird sondiert. 2023 erfolgt der erste Schritt mit der Installation einer Photovoltaikanlage auf dem Dach: Durch Ausnutzung der gesamten verfügbaren Flachdachfläche werden mit der Anlage im Peak bis zu 3,6 Gigawatt erreicht – sonnenverwöhnte Versichertendaten, wenn man so will. Und mit der Zertifizierung nach Ökoprofit 2024 erfolgt eine Überprüfung vieler Umweltfaktoren: Emissionen, Mülltrennung, Energieversorgung und Wasserverbrauch sind Aspekte, die regelmäßig kontrolliert und auf ihre Nachhaltigkeit hin bewertet werden. Weitere Schritte auf dem Weg hin zur Klimaneutralität sollen folgen.

Autor/in: Matthias Muckel, Abteilung Einkauf und Gebäudemanagement